

Ratsherrn  
Patrick Engels

[patrick.engels@afd-ratsfraktion-bottrop.de](mailto:patrick.engels@afd-ratsfraktion-bottrop.de)

Bottrop, 24.10.2023

**Ihre Anfrage betr. „Flüchtlingsheim Morianhaus in Bottrop“**

Sehr geehrter Herr Engels,

zu Ihrer o.g. Anfrage kann ich Ihnen nachfolgende Informationen und Antworten geben:

**Frage 1.:** *Im eingangs erwähntem WAZ-Artikel äußert sich eine Bottroper Bürgerin wie folgt: „Wir sind erleichtert“. Sie bezog sich damit auf ihre Sorge, es könnten im Morianhaus ausschließlich männliche Jugendliche „in einem schwierigen Alter“ untergebracht werden. Um Bottroper Bürgern dahingehend in der Zukunft ein besseres Sicherheitsgefühl zu geben, wie viele weitere Unterkünfte werden in Bottrop entstehen, in denen ausschließlich Frauen untergebracht werden?*

Eine Aussage hierzu kann nicht gegeben werden, da die Stadt Bottrop bei den Zuweisungen keinen Einfluss darauf hat, welche Personen nach Bottrop kommen. Nach Geschlechtern getrennte Unterkünfte, wie im Morianhaus, sind generell nicht vorgesehen. Aufgrund fehlender Gestaltungsmöglichkeiten bei den sanitären Einrichtungen war im Morianhaus nur die Unterbringung eines Geschlechtes möglich.

**Frage 2.:** *Laut des Zeitungsberichtes müssen die im Morianhaus untergebrachten Frauen vor Ort selbst für Sauberkeit sorgen, „Ein Putzplan liegt in dem RAG-Gebäude bereits aus“ so im Artikel beschrieben. Werden in Unterkünften in denen nur Männer untergebracht sind, auch selbstständige Reinigungstätigkeiten erwartet?*

In allen Unterkünften der Stadt Bottrop wird von den Bewohnerinnen und Bewohnern erwartet, dass diese selbständig Reinigungstätigkeiten in den privaten Räumlichkeiten vornehmen, unabhängig davon, ob Frauen, Männer, Alleinreisende oder Familien untergebracht sind.

**Frage 3.:** *Wie gestalten sich die Reinigungstätigkeiten in einer von Männern und Frauen bewohnten Flüchtlingsunterkunft? Wird dort ein Reinigungsdienst eingesetzt oder müssen Männer und Frauen dort auch selbstständig für Sauberkeit sorgen?*

Siehe Antwort zu Frage 2.

Ihre o.g. Anfrage und dieses Antwortschreiben werde ich den Vorsitzenden der anderen Fraktionen und Sprechern der Ratsgruppen zu Kenntnis geben.

Mit freundlichen Grüßen

